



**Excavation Loiselle & Frères Inc.**

280, boulevard Pie XII  
Saint-Timothée (Québec) J6S 6P7

Bureau: (450) 373-4274  
Télécopieur: (450) 373-5631  
Courriel: loiselle@exc-loiselle.com

Excavation Loiselle et Frères Inc. œuvre dans le domaine de l'excavation et du génie civil depuis maintenant 35 ans à Salaberry-de-Valleyfield, notre entreprise dispose d'une succursale à Gatineau. Depuis sa fondation, Excavation Loiselle et Frères n'a cessé d'évoluer et de prendre de l'envergure. La satisfaction totale du client et la qualité de nos services nous ont permis de nous bâtir une réputation de leader dans les différents secteurs de génie civil.

Nous sommes une entreprise multidisciplinaire misant sur la qualité de nos services, les solutions innovatrices de mise en œuvre que nous développons et, surtout, sur la collaboration étroite que nous créons avec nos clients et nos partenaires afin d'offrir un service personnalisé. Nous mettons l'accent sur la santé et la sécurité de nos équipes dans l'exécution de nos projets et sur la protection de l'environnement, à toutes les étapes de nos chantiers.

Nous avons actuellement de grands projets en chantiers, notamment la construction d'aqueduc, de chemins, etc., et dans une optique de bien satisfaire nos clientèles, nous croyons à la nécessité d'avoir dans la région un site permettant l'enfouissement de sols contaminés non traitables plus grand que le critère C du MDDEP. Considérant que la plupart des sols contaminés du Québec se retrouvent dans la grande région métropolitaine et en Montérégie, il nous apparaît essentiel que le gouvernement rende accessible un site autorisé à toutes les entreprises qui ont à s'occuper de sols contaminés dans ces régions. Il est urgent de nous donner de meilleurs moyens de respecter nos responsabilités légales pour protéger l'environnement. Pour une entreprise comme la nôtre, qui mise sur la satisfaction de sa clientèle, un tel site est un outil essentiel dont nous avons besoin pour nos clients.

Par ailleurs, le gouvernement du Québec vient d'annoncer de nouvelles cibles de réduction des gaz à effet de serre. Il s'agit là d'un engagement que nous n'avons qu'approuver. Compte rendu du fait que le transport est la principale cause d'émissions de gaz à effet de serre au Québec, Excavation Loiselle et Frères, préoccupée elle aussi par les changements climatiques, estime que nous avons tout à gagner en offrant un site dans la région immédiate, pour éviter le transport inutile des sols vers des sites d'enfouissement éloignés.

Compte rendu de ce qui précède, nous soutenons tout projet de site d'enfouissement de sols contaminés plus grand que le critère C non traitables dans la région. Nous sommes convaincus de sa nécessité non seulement pour la protection de l'environnement, mais également pour atteindre nos cibles de réduction des gaz à effet de serre.

Cordialement,

Michel Laberge, directeur division environnement